



**CCOO pide avanzar en el reconocimiento de nuevas prestaciones por desempleo para personas en paro de larga duración, especialmente**

## CCOO exige reforzar la protección por desempleo ante los "inaceptables vacíos de cobertura"

El secretario confederal de Políticas Públicas y Protección Social de CCOO, Carlos Bravo, exige reforzar el Sistema de Protección por Desempleo, "muy debilitado" en nuestro país. El sindicato pide mantener la cobertura actual, consolidándola dentro de la Ley General de Seguridad Social y avanzar en el reconocimiento de nuevas prestaciones por desempleo para personas en paro de larga duración, especialmente.

Así lo manifestó Bravo en una rueda de prensa en Toledo, junto con el secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, antes de participar en un Comité regional de las CCOO de Castilla-La Mancha donde se ha tratado sobre el presente y futuro del Sistema Público de Pensiones y sobre el Sistema de Protección por Desempleo.

Un 42% de las personas en desempleo en el país no tienen ningún tipo de prestación y tenemos cronificado en desempleo de larga y muy larga duración a entre 1,5 y 2 millones de personas. En el caso de Castilla-La Mancha casi la mitad de las personas en desempleo no tienen cobertura frente al desempleo.

La cobertura por desempleo mantiene las diferencias entre ambos sexos, situándose a nivel nacional la tasa de los hombres en el 64,3% y la de las mujeres

en el 53,6%. Las mayores diferencias entre estas tasas, las encontramos en Castilla La Mancha, 63% hombres y 44,1% mujeres, una diferencia de casi 19 puntos.

Estos son algunos de los preocupantes datos que arroja el Informe elaborado por CCOO sobre protección por desempleo titulado "Medidas y programas para cubrir las lagunas del sistema de protección por desempleo".

Durante la crisis se ha debilitado el Sistema de Protección por Desempleo. "Tras la bajada de las prestaciones contributivas en el año 2012, después de la reducción de la protección a mayores de 52 años también en 2012, se crearon dos programas temporales, el Programa de recualificación profesional (PREPARA) y el Programa de Activación para el Empleo (PAE), que vencen el próximo lunes 30 de abril, y en estos momentos no hay ninguna garantía de qué va a ocurrir con ellos", ha afirmado Bravo, quien advierte del impacto para el país y la región que puede tener la desaparición de estos programas.

En este sentido, ha hecho hincapié en que "es indispensable reforzar el Sistema de Protección por Desempleo, es inaceptable que programas que hoy existen desaparezcan. Hay abierta una

mesa de negociación con el Gobierno, el cual ofrece mantener la cobertura actual, rebajando algunos elementos de la misma".

Por el contrario, CCOO plantea "mantener la cobertura actual consolidándola dentro de la Ley General de Seguridad Social y avanzar en el reconocimiento de nuevas prestaciones por desempleo para personas en paro de larga duración, especialmente".

Bravo ha recordado que está en tramitación parlamentaria la ILP promovida por CCOO y UGT para establecer una Prestación de Ingresos Mínimos, que es una "necesidad imperiosa", y que ha sufrido también el bloqueo por parte de PP y Ciudadanos

**LEER MÁS**

**VIDEO CARLOS BRAVO SISTEMA DE PROTECCIÓN POR DESEMPLEO**

**VIDEO CARLOS BRAVO PENSIONES**

**VIDEO PACO DE LA ROSA**